



## La espía ceutí África de las Heras

# La espía ceutí África de las Heras

¿Sabías que la mayor espía de la #URSS y una de las primeras mujeres en llegar a ser coronel del #KGB era de #Ceuta?

África de las Heras (nombre en clave "Patria"), fue una comunista ceutí nacionalizada soviética. Conocida como "la mujer de las mil caras", llegó a ser definida como "una gran Matrioska" con múltiples identidades.

Participó activamente en la revolución de #Asturias de 1934.

Fue clave para el NKVD en la eliminación de Trotsky en #México, trasladando a Ramón Mercader, información clave.

Llegó a ser responsable de radiotransmisiones y guerrillera en el destacamento "Los Vencedores" de la Gran Guerra Patria, asaltando líneas nazis e interceptando sus comunicaciones.

Fue espía en #París, haciéndose pasar por refugiada del régimen franquista siendo miembro de la Resistencia.

Montó una red de espionaje por toda Latinoamérica durante 20 años sin que nadie sospechara de ella, residiendo en #Montevideo y luego en #BuenosAires. Se cree que fue ella misma quién transmitió al KGB la información de la #BahíadeCochinos.

Fue instructora de nuevos agentes en #Lubianka, el cuartel general del KGB, especializado en la órbita hispana.

Participó en misiones exteriores en Oriente Medio, principalmente en #Irán.

Acabó siendo responsable de la política de toda la KGB para Europa Occidental y América Latina.

Durante su trayectoria vital y revolucionaria se cruzó con personajes como la Pasionaria, el Che Guevara, Frida Kahlo, George Orwell, o Rudolf Abel.

Recibió numerosas e importantes condecoraciones, entre ellas, el título de "Colaboradora Honoraria de los Órganos de Seguridad del Estado".

Fue enterrada en 1988 con los mayores honores militares en el cementerio Jovánskoye de Moscú, cerca de su expareja Ramón Mercader.

Una heroína olvidada de la historia de España por ser mujer y defender hasta el final la #UniónSoviética.

# **HONOR Y GLORIA.**

**Feministas Antiimperialistas**